
Protokolleintrag vom 06.06.2018

2018/45
Schriftliche Anfrage von Dr. Ann-Catherine Nabholz (GLP) und Sven Sobernheim (GLP) vom 31.01.2018:
Kriterien für den Einsatz von Kopfsteinpflaster ausserhalb der Altstadt und Einschätzung der damit verbunden Vor- und
Nachteile sowie der Mehrkosten

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 405 vom 23. Mai 2018).


